



BELMOND ANDEAN EXPLORER

Neue Route in **Südamerika**: Anfang Mai hat das britische Unternehmen Belmond in Peru den Luxuszug Andean Explorer auf Jungfernfahrt geschickt. Seine komfortablen Waggons schlängeln sich mit maximal 48 Gästen über eine der höchsten Eisenbahnstrecken der Welt, die auf bis zu 3.800 Meter Höhe durch die Anden führt. Sie verbindet die Städte Cusco und Arequipa, die beide zum Welterbe der Unesco gehören. Zwei Touren stehen zur Auswahl: Die Reise »Peruvian Highlands« dauert zwei Nächte und drei Tage und startet in Cusco. Die Alternative »Spirit of the Andes« verläuft in umgekehrter Richtung vom Titicacasee nach Cusco. Für sie benötigt der Sonderzug einen Tag und eine Nacht. In den beiden Speisewagen werden peruanische Spezialitäten aufgetischt, im Panoramawagen können die Reisenden den Blick über die einsame Hochebene schweifen lassen.